## Sande ganó la carrera pedestre de San Xoán de Piñeiro

FERROL

Redacción

Victor Sande, del Club Atletismo Narón, se adjudicó el domingo la décimo segunda edición de la carrera pedestre de San Xoán de Piñeiro, en la que tomaron parte, entre las diferentes categorías disputadas, más de doscientos atletas. Sande, cumpliendo los pronósticos que va apuntaban su nombre como máximo favorito, venció con total superioridad en una prueba en la que en ningún momento llegaron a inquietarle sus rivales. Segundo y tercero, respectivamente, fueron dos prometedores y jóvenes corredores, los ferrolanos Esteban Rioseco v David Romalde, mientras la cuarta plaza se la adjudicaba Fernando Vila, un hombre con gran experiencia en este tipo de pruébas. En esta carrera reaparecieron dos insignes veteranos, los maratonianos Espiñeira y Sardiña, que volvían a la competición tras largos meses de inactividad a causa de las lesiones. Ambos, a pesar de encontrarse todavía en fase de recuperación, realizaron un excelente papel. La prueba, una de las de mayor tradición en la comarca, fue presenciada, a lo largo de la mañana, por numeroso público.

Previamente a la prueba reina, disputada sobre la distancia de seis mil seiscientros metros, se celebraron varias carreras reservadas a las categorías menores. El participante más joven, Javier Núñez Curbeira, tiene tres años.